



LES
AMIS
DE
VEZELAY



Les Amis de Vézelay et de sa région
vous invitent

À la conférence de
Pierre Haasé :

Ce patrimoine qu'on dit petit

En lien avec l'association Ultraia
pour la restauration et sauvegarde
de la Croix d'Asquins et du petit patrimoine
et la mairie d'Asquins

Deux options sont possibles :
Conférence en salle avec projection
Conférence ambulante à travers Asquins
avec commentaire in situ de quelques
éléments (lavoirs, croix, détails architecturaux)
après une introduction plus théorique qui peut
se dérouler dans la salle des fêtes
(réflexion sur la notion de «petit patrimoine».

Samedi 27 juillet à 15 heures

Salle des fêtes de la Mairie d'Asquins

